

# Hawaii Report (No.4)

令和4年9月 16日

5日目(9月16日) (金)

ハワイ島にある姉妹校ホノカア高校での短期留学5日目は「ホームカミング・デー」の最終日です。本日は様々なイベントが行われていました。まずは学年対抗のパレードからのスタートです。ホノカア高校の正式名は「Honoka'a High & Intermediate School」で、

日本の中学1年生に相当する7th から、高校3年生に相当する Senior までの6学年対抗で競われるパレードコンテストです。それぞれの学年の色を使ったポスターや飾りを持って、元気よくはじけて行進していました。その後は、歌あり、ダンスあり、ミニゲームありとあちこちで歓声があがっていました。



学年対抗パレードの様子



放課後は、ホノカア高校の生徒たちと一緒にホノカアの町を散策するフィールドワークに出かけました。古い映画に出てきそうな、少し懐かしさを感じさせるメイン通りが続く街並みには、「IKEUCHI 雑貨店」など、日本人にルーツを持つお店が今でも残っています。日本映画「ホノカアボーイ」の舞台ともなった場所で、1930年から続く映画館は今でも上映をしています。(アサイーボールで有名な「HINA RAES」が6か月前に閉店になっていたのがとても残念でした・・・)



ホノカアの街並み



夕刻には、アメリカンフットボールの試合を観戦しました。今回は本物のホノカアドラゴンズの試合とチアリーダーの応援を楽しみました。保護者やホノカア高校の生徒たち、さらには、加計高校の生徒2名の力強い応援があり、ホノカアドラゴンズの圧勝で試合終了となりました

← アメリカンフットボールの様子

↓ 選手と一緒に

留学生たちは、普段はなかなかできない貴重な体験をすることができた1日となりました。さらに、本日たくさんの方々とのコミュニケーションを図ることができました。



マツムラ校長先生(左)と一緒に・今年のクイーン(中央)と一緒に・ひなたくんと一緒に!?